

Ressort: Technik

Gigaset rechnet wieder mit Gewinn

München, 25.03.2013, 04:00 Uhr

GDN - Der Münchner Schnurlostelefon-Hersteller Gigaset rechnet nach einem Verlust 2012 im laufenden Jahr zumindest mit einem Betriebsgewinn. Das sagte der Vorstandsvorsitzende Charles Fränkl der "Süddeutschen Zeitung" (Montagsausgabe).

"2012 war das Jahr, in dem wir aufgeräumt haben", ergänzte der Manager. "Im laufenden Jahr geht es nun darum, die Neuausrichtung, die wir begonnen haben, konsequent umzusetzen. Und da sind wir gut auf Kurs." Die frühere Siemens-Sparte, deren Aufsichtsrat am Freitag mit Bernhard Riedel einen neuen Vorsitzenden wählte, leidet darunter, dass immer mehr Menschen ihr Handy reicht und sie auf einen Festnetzanschluss verzichten. Wie rasant der Markt schrumpft, hatte auch Fränkl überrascht, als er im Januar vorigen Jahres anfang: "Damals hatte keine Studie einen derart schnellen Rückgang vorhergesehen", sagte er dem Blatt. Bei der Vorstellung der Jahresbilanz 2012 am Gründonnerstag will der Schweizer Details zu neuen Produkten nennen, dank derer das Unternehmen mit 1600 Beschäftigten wieder wachsen soll. Unter anderem soll im Sommer eine Basisstation samt zwei Sensoren für das vernetzte Heim in die Läden kommen. Das Produkt soll nach Angaben von Fränkl knapp unter 200 Euro kosten und dem Käufer auf sein Handy melden können, wenn jemand die Tür aufbricht oder ob jemand in seiner Abwesenheit in der Wohnung ist. Später soll die Anlage dem Manager zufolge auch Haushaltsgeräte steuern können. Bislang leidet der Markt für die Vernetzung von Haushaltsgeräten unter fehlenden Standards. "Hier rühren zu viele Köche im Brei, hier wird in der Branche zu viel über Prinzipien und Technik diskutiert", sagte Fränkl dazu. Bei Gigaset dieses neue Produkt entwickeln zu lassen, war nach Worten des Managers schwierig: "Gigaset hatte verlernt, ganz Neues zu wagen", sagte Fränkl. Anfangs habe es alle zwei Wochen gekracht, ergänzte er, altgediente Mitarbeiter hätten einfach gesagt, das werde nie funktionieren. "Früher hat Gigaset drei Jahre gebraucht, um ein neues Telefon zu entwickeln. Nun haben wir in einem Jahr eine ganz neue Produktkategorie entwickelt", sagte Fränkl.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-10583/gigaset-rechnet-wieder-mit-gewinn.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com